

## CARTA ROTARIA Abril 13 de 2016 N. 187

Redacción: CARLOS CORTÉS C.

### GRATIFICANTE

Para quien esto escribe resultó la invitación que se le hiciera a participar en la pasada Asamblea Distrital-4271- en nuestra ciudad de Bucaramanga. La asistencia sobrepasó los 60 rotarios y hubo la oportunidad de compartir con los asistentes algunas lecturas sobre la Membresía, aunque el tiempo no se dio para haberle dedicado una diapositiva, al menos, al tema del Club Multigeneracional; sin embargo pude apreciar la evolución en este tipo de eventos que antes se me hacían fatigantes y poco prácticos, lo cual demuestra que nuestra organización, como todas, se actualiza. Tampoco se comentó sobre las reuniones y los programas de fondo. Es decir que me quedaron vacíos y no hubo chance de intercambio con los asistentes lo cual a veces resulta más ilustrativo. En todo caso felicitaciones a los organizadores, pues no fue tan evidente el desfase que suele presentarse en el tiempo que se programa y el que se cumple; nuevamente mis agradecimientos por haberme permitido comunicar algunas inquietudes. La catarsis parcial que hice, acto entendido como “purificación mental de nuestros sentimientos”; me dejó con una buena dosis de tranquilidad; igualmente me permitió ver toda la riqueza de nuestra organización rotaria en los diferentes campos que a pesar de mi veteranía ignoraba. Me impresionó aquello de los “clubes cibernéticos”, la tarjeta de crédito rotaria, infortunadamente aun no disponible en nuestro País, mediante la cual por cada uso que se haga de ella la Fundación Rotaria recibe algo. En fin solo deseaba que este ápice de información pudiese ser aprovechada por alguien más.

### ABRIL

Mes de la Revista. Dice nuestro Manual de Procedimiento, durante la cual “se debe hacer la promoción de nuestras revistas”; destaca las regionales y The Rotarian a la cual todos podemos inscribirnos sin costo alguno y por este medio. He considerado que estas son un excelente medio para adquirir no solamente información general, sino ideas para copiar programas que pueden beneficiar a nuestra comunidad. Razones suficientes para realzar la importancia de por lo menos ojearlas.

### DEMISEXUALIDAD

Es un nuevo término, al menos para mí, que se está trabajando en el Seminario sobre EL SENTIDO DE LA SEXUALIDAD; invitamos a quienes tengan contacto con centros educativos de secundaria para que ofrezcan esta actividad que estamos convencidos algún beneficio para alguien habrá de significar.